
 
Abg. Seelbach führte aus, dass sich der Bericht an EU-Vorgaben orientiere. Er regte an, diesen 
Bericht um die Erkenntnisse der Bürgerbusnutzung zu ergänzen, und damit das ÖPNV-Angebot 
abzurunden. 
 
Die Verwaltung wird die Anregung prüfen.  
 


